

Les Parisiens au rendez-vous du Budget Participatif 2015 !

Avec 5.115 propositions déposées par les Parisiens sur la plateforme « Madame la Maire, j'ai une idée », la première phase du Budget Participatif de recueil des idées a été un succès.

En deux mois, 560.000 Parisiens ont consulté le site « Madame la Maire, j'ai une idée » pour déposer leurs propositions et commenter ou amender celles déjà en ligne. L'ampleur de cette participation témoigne de leur créativité, de leur expertise de Paris et de leur volonté d'être des acteurs à part entière de la vie de leur Cité.

Parmi les grandes thématiques portées par les habitants, le cadre de vie arrive en tête (23% des propositions), suivi de l'environnement (14%), des transports et de la mobilité (12,5%) et de la culture (8%). Près de 56% des projets soumis par les participants sont localisés dans un arrondissement, 44% sur l'ensemble du territoire parisien. Environ 30% de ces projets ont été soumis par des collectifs, notamment par les 123 conseils de quartier.

D'ici le mois de juin, ces idées vont être analysées par les services de la Ville de Paris, afin de vérifier leur faisabilité technique et juridique et d'évaluer leur coût. Les propositions retenues à l'issue de cette étude seront dévoilées lors d'une grande agora citoyenne, puis soumises au vote de tous les Parisiens – sans restriction d'âge ou de nationalité – du 10 au 20 septembre 2015.

En 2014, la première édition du Budget Participatif avait déjà mobilisé plus de 40.000 votants, via internet et dans les nombreux points de vote installés dans tous les quartiers de la capitale.